



Aktuell

Ökumenischer Pilgerweg wird wieder belebt

Mit 90 Kilometern zwischen Erfurt und Vacha wird der 450 km lange ökumenische Pilgerweg von Görlitz durch die drei Bundesländer Sachsen, Sachsen-Anhalt und Thüringen vollendet werden. Die offizielle Einweihung des Weges wird am 11. Oktober in Vacha erfolgen. Ministerpräsident Dieter Althaus hat die Schirmherrschaft für die Thüringer Strecke übernommen. Beschildert ist der ökumenische Pilgerweg mit dem Symbol der Jakobsmuschel. Bereits seit Anfang Juli ist der Pilgerweg zwischen Görlitz und Erfurt begehbar. Schon im Mittelalter sind Christen von Kiew über Leipzig, Erfurt, Frankfurt und durch Frankreich bis ins nordspanische Santiago de Compostela an das Grab Jakobus des Älteren, einer der zwölf Jünger Jesu, gepilgert. An diese Tradition anknüpfend entstand die Idee, die Via Regia als christlichen Fernwanderweg zu erschließen.